



Flash infos

du 6 octobre 2022

A l'attention des :

- **Membres du CA (titulaires et suppléants)**
- **Membres Honoriaires**
- **Présidents CR, GN, UD et AI**



Urgence pour le don de sang et la transfusion sanguine française : les représentants de la FFDSB alertent sur la situation de l'EFS

Dans la continuité du Congrès national de la FFDSB organisé en mai 2022 à Albi, le « Séminaire annuel des Présidents des Unions Départementales et des Comités Régionaux pour le Don de Sang Bénévole » s'est tenu les 1^{er} et 2 octobre à Paris.

A cette occasion, les participants, représentant l'ensemble des donneurs de sang bénévoles de la FFDSB, ont décidé d'alerter les parlementaires des deux chambres et le Ministre de la Santé sur la nécessité de doter l'EFS en moyens financiers et humains lui permettant de faire face aux besoins.

Ils ont rédigé une résolution qui a fait l'objet d'un communiqué de presse, que vous trouverez ci-joint. Ne pas hésiter à le relayer au niveau local.

Vous pouvez également retweeter le message diffusé par la Fédération sur les réseaux sociaux ([lien](#)).

Les représentants de FFDSB, qui assisteront au Conseil d'administration de l'EFS lors de sa séance du 7 octobre, réaffirmeront leur soutien à l'Etablissement dans les difficultés qu'il traverse actuellement et se feront le porte-parole auprès des tutelles afin qu'elles octroient les moyens nécessaires à la pérennité de l'Etablissement mais également au renforcement de la collecte de plasma.

Pièce jointe : Communiqué de presse de la FFDSB du 5 octobre 2022